

## Les Aînés

### Sortie des Aînés

Le traditionnel voyage organisé par Chêne-Bougeries a emmené les Aînés en sortie le jeudi 12 septembre 2013, le temps d'une croisière et d'un repas sur le lac Léman, suivi d'un temps libre à Thonon-les-Bains.

Accompagnés des autorités, 287 invités ont savouré cette journée.

### Club des Aînés

Le club des aînés « Association des Chênes 50 ans et plus », est né d'une année de réflexion et entame une nouvelle dynamique.

En 2013, il a organisé des séances d'information, des sorties et des excursions pour se faire connaître.

### Distribution de pommes et de pommes de terre

Comme chaque année, plus de 880 kg de pommes et 1'350 kg de pommes de terre ont été offerts et distribués à l'automne 2013, puis au printemps 2014, à près de 80 foyers.



Sortie des  
Aînés 2013 en  
croisière sur le  
Lac Léman